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El PSOE cieI'l'a .hoy el pacto
con el CISpara Sanlúcar

14 INDUSTRIA

Delphi acepta
vender ahora
dos de sus
divisiones de
Puerto Real

OTROS MUNICIPIOS RoteñosUnidos 8 CÁotz.LQs pactosde gobiernosi- IreneGardaseaálcá1desa.En~O' -..
g\len cerrándose con polémicaen ta, LQrenzoSánchez rnantendra al ,. la compama pondna

gobernarácon el PP.mientraslU de Chiclana alguriosnlUnicipios.Noeselcaso pp en el equipode gobierno,En en el mercado las de
, , ' d~ Sanlúcar~doode el PSOEYel Chiclanasig\le la negativa de,~u-

desafíaa la direcccióny no pacta con elPSOE OS cerraráñ hoyel pactopára que trónparaqueIUpacreconelPSOE. . díreccionesy rodamientos

-- -.-- - ..-... . _'It:,.- -.. -
SINIESTRO EN LA N-443

l'

Otro accidente en el pUIito
~áspeligroso de la Babía

8CÁDIZ;Dos pers"Onas resultaron heridas ayer de gravedad en otro acci-
dente que se produce en la NM3, la carretera que une la salida del
puente Carranza con la autopista. El siniestro se produjo cuando un tIt-
rismo (en la imagen) chocó frontalmente eón un cami6n llenó de harina.
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"FemaridoMora!eda afirma que su política

de Comunicación se basa ,en el diálogo
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8 CÁDIZ.LQsresponsables de De].
pbi explicaroo ayer al comité de
la planta de Pueno Real que la
compañia está dispuesta a ceo
der parte de sus act:i\los.
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11 NUEVA CRISIS

MatTUecos ,

ordena apres¡J a
cuatro barcóS'
pesqueros
de Barbate
. BARBATE.La flota barbateña se

ha vuelto de Marruecos en pro.

testa por la orden de apresa-
miento contra cuatro de sus
barcos, .una acción que se P!o-
duce en la víspera de un en-
cuentro con laUniónEuropea.
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. La ciudad de Cádiz
, ya ~ene menos

habitantes que
hace cuarenta años
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11IAS a 2J.M La provincia, pendientedelos.pados

Línea de-continuidad
en el pacto entre
Roteños Unidos y el PP

1I
!:.!.

.

cAnIZ-La formación indepen

.

dien- .

t

.

tes Roteftos Unidos (RRUU)y el
Partido Popular (PP) cerraron
ayer por la tarde un acuerdo para

mantener en Rota el pacto de go- po::o::
biemo que ha imperado en estalo-
calidad en losúltimos cuatro años.

Este acuerdo, que se firmará en-
tre.hoy y mañana, tiene como ca.
racterística principal su 1meacon-
tlnuista, yaque elPPno verá resta-
da su cuota de poder pese aperder
dos concejales en las. elecciones. -
municipalesypese a queRRUU,li- lorenmSánchez(cenlrO),conla cand,datadelPP,EvaConalos,enun acto.
derado por el alcalde Lorenzo
Sánchez, rozó lamayoría.absoluta terior, gobernación, patrimonio,
enesoscomicios. fiesrasypersonal.

De esta manera, y según ha po- Lagenerosidadde LOrenzoSán-
dido confirmar este periódico, los chez, que no ha querido restar po-
cuatro concejalesdel pp se queda- der al PPen conttaprestación por
rán con dos tenencias de alcaldJa. el acuerdo de 2003.-<üando los
---hprimeray la cuarta-. con la . popularesJedieronlaAlcaldíape-
portavoda del gobierno local -y - se a ser RRUU la terteIa fuerza po-

con las áreas de urbanismo, pla- lítica-,-,seentiendequeseráfunda-
neamiento, vivienda, régimen in- mental para'-que_elPartido Popu-

El acuerdo, que se

firmará hoyo mañana.

no le resta poder a los

populares pese a

perder dos concejales

F.S.ZAMBRANO

lardeCádiz,quetiene quedar aún
su última palabra,. no ponga repa-
ros a este acuerdo de gobierno.

El regidor rotefto, que será re-
elegido el sábado con los votos-de
los ediles de RRUU y del PP, insis.
tió ayer en que esre acuerdo de go-
bierno no cierra las puertaS ni al
PSOE'lÚ a ID para rolabotar en el
futuroenel.mismo.

EI.socialista

Pedro García
será alcalde
en El Valle

F.S.l.

.. <AD12-El socialista Pedro Luis

García Cabeza se convertirá el

próximo sábado en el nuevo al-
calde de San José del Valletras

el acuerdo de gobierno ultima-
do anoche entre el PSOE y el
partido Unión Vallense (UVA) y
que sOlo esrá a expensas de la
ratificación de las asambleas

de militantes de ambos parti-
dos para ser rubricado,

Este pacto que desbanca de
la Alcaldía a la lista más vota-

da, la del PP, ha sido posible
después de que el Partido So-
cialista aceptara las exigencias
de los independientes, que po.
niancomo cónoición.inexcusa-

biela renuncia al cargo del can-
dídato del PSOE a la Alcaldía y
actua1regidor,Juan García.

Este último confirmó ayer a
su dirección provincial su acep-
tación al relevo, un hecho que
abrió de par en par el acuerdo
de gobierno con la UVA que
quedó cenado.anoche en una
reunión en la que estuVo pre-
sente el propio secretario pro-
vincial del Partido Socialista,
Francisco González Cabaña.

El fururoalcalde deSan José

del Valle; Pedro García Cabeza,
figuraba en el tercer puesto de
la lista del PSOE, por detrás de
Juan García y de Ana Granado
:Velasoo. El ganador de las elec-
ciones, el ex alcalde Antonio
García Ortega .(PP), quedará
como líderde la oposición:

P.or el momento se desconoce

qué áreas de gobierno de la.ses-
rión municipal asumirán los treS
concejales electos del GIS etlcabe.
zadas por.Juan Marín. Lo quesf se

. da por hecho esque,salvOque sur-
ja alguna complig¡ciQn de última
hora, el pactó puede cerrarse hoy
con objero de qtie pueda ser rubri-
cado mañañaen un actó público.

EStEacuerdo. de gobierno daría
total tranquilidad al PSOE en su-
~ a la Alcaldía de Sanlúcar
casi oCho lIñosdespués. ESto-será
asf1K>rque los 11 concejales elec-
~-de1 Partido Socialista y los treS
del ClS Superan en uno lacifril de
13 ediles que$ablece la mayoría
ahso.1uur en el_salón de plenos de
lalocalidadsanluquefta.

~j l)e esta manera, en la oJ'OSición
quedarían 10sfiDcoconcejalesdel
pp '-<jUeha tenido laAlcaldJa de
esta ciudad desde octUbre de
199n. primeró con Juan Rodri-
guci en el 1ÍltÍllloaño conuura
Scq; , los cuatro. representanteS

~.. d t'A;elquele<jueda aAlternati".
. . . . ANO'EA v. Sanluqueña(AS)y un único

hene 6a""a, celebrando el triunfo electoral del iSOE.en Sanlucar el Z7-M. dil
- d

'
Izq
. .erd.. U .d (ID)e e UI ,a m a .

El PSOE prevé cerrar hoy.el
.pacto cone~ CIS-en S~ucar

F.S:IAMBRANO

. cADlZ.El Partido. Socialista ,

(PSOE) Y la formación poUtlca
Ciudaqanos ,Independíentei de
Sanlúcar (ClS) tietl~< práctiCa-
mente ceqado. el pacto que permi"
fuá a esta última formación acee-

,der¡¡l gobierno deesta]ocalidad a
cambio de su aPoyo a la candídata
socialista, lrene García Macías,
para que -pueda ser h1vestida por
mayoría abso.luta nueva alcaldesa
en sustitución de LauraSeco (PP).""

Desde las filas socialistas -se da"

ba anoche por hecho queclavance
de las negociaciones que se produ-
jeron en la tarde de ayer_podrían
tener su colofón en la mañana de

hoy, para cuando está anunciada

una nueva reunión entre refre-
sentantes de ambos partidos.

PSOE YPP
enipat811
avotos ~n
SanRoque
R, MONTES/ E. AMORES.SAN'OQU~Nueva vuelta de
tuercaalos resultados delos ea-
micios en San Roque. La Junta
Electoral de Zona determinó

ayer, al dar a conocer el acta de
proclamación de electos, que el
PSOE yel pp empataro.na3.675
votos en las municipales.

El dictamen contiadice la in-

terpretación que hablan -reali-
zado los dos partidorun día an-
tes al conocer la resOlución de

la Junta Electoral central, dan-
do por hecho que los populares
habían ganado los comicios por
una sola papeleta de venuya so-
bre los socialistas.

El motivo radica en que la
Junta de Zona, al enviar la do-
cumentación a la Central, no
descontó por error un voto al
PSOE que ella misma había
anulado atendiendo una recla.
mación del PP.

El pp seftaló ayer que va a exi-
gir a la Junta Electoral de Zona
una rectificación, yno descarta
presentar un contencioso-elec.
toral ante el1ribunal Superior
deJustlcia deAndalucia.

De si se estiman o no los re-

cursos dependerá]a celebra-
ción del pleno de constitución
de la Corporación de! sábado,
que podría retrasarse hasta e!
viernes 6 de julio.. De confir-
marse este ezopareJécnico, la
legislación electoral establece
que sea una moneda al aire el

p~todeciso.rio.

Pocos días después de que se te-
]ebraran las elecciones municipa-
les, y tras una primera toma de
contactó con la candídata ganado-
ra, ellfder de la candídatura del
ClS, Juan Marin¡ YJJ.anunció ofi:
cialmenteladisposiciónde su for-
mación política a permitir el acce-
so de la socialista lrene Garcla a la
Alcaldía de Sanlúcar,con inde-
¡iendencia tle que hubiéra o no
-pIlct9 de gobierno.

La necesidad' de contar con un

gobierno .municipal estáble y1á
'coincidencia que -,-apuntaba el
candidato del ClS--habfa en los

p,rogramas electorales _de ambas
Jormaciones políticas constituian
sendos argUmentos de peso para
justificar que estOs treS ediles in.
dependientes díéran su apoyo a
Irene García en la sesión de inves-

tidnra prevista l?ara ei.Próximo sá.
bado. -

El claro acercamiento habidoen
lós últimos días no ha hecho sirlb

<:orrobotar el sentido d~ ese voto, .
habida cuenta de que, a falta de
los últimos flecos, elpacto de go-
.bierno se da ya casi poreerrado.
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La compañía también

está dispuesta a

condonar una deuda

de 150 millones de

euros pendiente con

las empresas del grupo

F."EUIO

8 c.\Du.Delpbi cambia: ayer infor-
mó a los representantes de los tta-
bajadores que puede ceder parte
de sus aClÍvos de la factoría puer-
torrealeña, así como la condona-
ción de una deuda de 150 millones

de euros que manrn;ne la multina-
cional ron empresas de w grupo,
según adelantó e! presidente de!
comité de""'J'R'S8, Antonio Pina.
HasIa ahora habIa negado tal ex-
tremo, aunque Diario de Cádiz ya
publicó que Ficosa podría quedar-
se con direcciones de modo tem-

poral, mienttas se negociaba con
una segunda empresa del sector
de la automoción.

Esta fue la oferta 1:JUelanzaron
ayer los responsables de Delphi en
la segunda reunión que mantovie-
ron con miembros de! comité en

Jerez para abordar el plan social
presentado dentro del apediente
de eDinciónde contratosde 1.600

empleados. Antonio Pina matizó
que la cesión de los aClÍVOS, que
engIoba "casi e! 75 por ciento", se

c:-..::.-==:. II;!!-
CONFUCT<JLABORAL
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......

El presidente del comité, Antonio Pina, charla con un trabajador, ayer frente" '" Real Escuela Ecuestre de Jerez.

refiere al lraspaso de la plaoia 41
~e~cióno~oo)yla
planta de NDH o U1 (la de roda-
mientos). Sólo quedaáa el otro 25
por ciento que seria la planta 40
(deamortigua¡lores),la cual sere-
setvaifa la empresa para su venta.

El representante de los ttabaja-
dores manifestó que lo ofertado
por la empresa está bien, pero qui.
so dejar cIaro que hace falta "una
cartera de clientes y vías comer-
!=iales". También bizo alusión so-
bre "a quien va a dejar el terreno,

las maquinaria y la fábrica y qué es
lo que va a fabricar y para quien,
porque si no tenemos nadie -que
haga eso, para qué queremos una
fábrica muerta". n-

EmpreSas y representantes dé
trabajadores se volvieron.. empla-
zar para e! proXÍmo viernes, don-
de DeJpbi deberá de explicarle a
los representantes de los emplea-
dos Ias diferentes cuestiones plan.
u:adas por éstos en cuanto a carie-
ra de cIientes y vías romerciales.

Insistió en que aún queda mu-

<:ho por negociar y espera que la
Ieunión de. ayer "suponga e! pri-
mer ladrillo" para hallar una sali-
da satísfuctoriaalos trabajadotes.

El presidente del comité tam-
biéndijo que la nóminade junio y
la paga extra "están casi asegura-
das", por lo que de momento tie-
nen hasta el4 de julio, con posibi.
lidad de prórroga, para negociar
sobte e! mencionado plan social
dell!zpediente de Regulación de
Empleo que vigila la jueza de lo
Mercantil de Cádiz.

-': --~-- -- ..------- :::_'='=- -- - :'Z

Huelga masiva en la construcción
. Un ayudante que tralJaja en la provincia cobra menos de.15.000 euros brutos anuales

J~.IIMQuts

8 c.\Du.Obras vacías, tajos desier-
tos y un silencio de machotas poco
habitual en las calles Y wbaniza-
ciones de una provincia siempre
en obras. Ahededor del 90 por
ciento de los tral>,yad<.>resde la
construcXÍÓn empleados en terri-
!Olio gaditano se sumaron ayer a
la primera de las dos jornadas de
buelga convocadas por los sindi-
catos mayoritarios en eIsector, CC
00 y UGT; en toda;13 romnnidB.d
autónoma andaluzáA.as centrales

esperan que lasegunda jornada, la
de hoy, tengaelmismo omejorse-
guimiento entre los 35.000 Ó
40.000 obreros que ttabajan en
Cádiz y los 500.000 que desempe-
ñan su laboren los 50.000 tajos de
todaAndalucia.

<Lasprincipales reivindicaciones

González

Byassestudia
su ubicación
en la Bahía

E.P.

8,EREZ.Lafumabodeguera Gon.
záIez Byass, que anunció hace
un par de semanas su intención
de instalarse en la Bahía de Cá-

diz con 1m proyecto relaciona-
do con la produa:ión de bioeta.
nol, iniciativa que absorbetía
partedelos empleos de la plan-
ta de Delpbi en Puerto Real,
"aún no ha definido sulocaliza.

ción exacta", por lo qne "conti-
núa estudiando ubicaciones".

Según precisaron a Europa
Press fuentes de la empresa, en
estos momentos se analiza la

ubicación en e! polígono indus-
trial de Las Aletas, en los tetre-
nos >lDexDSa la planta de Del"
pbi, oen otrazona:c:ercana a la

. factoría, puesto que, "debido a
su imemoo y etIIICI:gadura",se
detaIIan todos los. "ponneno-
res"deunazonayotra. "-

Las citadas fuentes reitera-

ron que este proyecto "no sal-
drá adelante ni en e! plazo de
1m mes ni de dos ~-<Ie
modo que lá instaIación"no es
inmediata". A este re¡pedD,
destacaron su "importante" in-
versión, que suplirá "en cierta
forma" la man:ba de la multi-

nacionaL No obstante. lo que sí
tiene claro la bodeguera es que
el proyectoseenman:aene!ne-
gocio de las renovatiles, con.
cretamente, en eI- desarrollo
delbioemnoL «Siempre ligado.
ala acJividad del vino".

ción por e! seguimiento masivo de
la huelga en los grandes polos de
Iaconstruexiooenlaprovincia,CO'
mo Jerez. CbicIana, Sanlúcar y e!
Can1popeGibraltar.

El inar de fondo ile!confliclo no

es otro que la falta diálogo <XJnla
patro~ -b1Federación J>rovinciaI
de Agrupaciones de F.mpresarioo

. de la Construcción de Cádiz-,'¡:- "que se ha negado a abrir la mesa.. de-negnciac:ioo baslaen.ttes Oa--
'.. siones desde finales del pasado

mes de abril, fecha en las que pre-
sentamos nuestras reivindicacio-

nes", con¡enrallarrera.J.as condi-
cion<is laborales de los ttabajado--
res del sector en Oidiz las regulan
ocho convenios colecáws que "".
piraron en diciembre de! año pasa-
do. La in1rnción de los sindicatos

,mayoritarios es negociar un
I acuerdoprovincialpara, llegado

el momento, jntegrado en uno re-
gional, añadió el pottavoZ sincIi-
cal. "Esperamos queare respaldo
masivo que ha obtenido la COJM)-
catoria.simlpara bacerreflexiD-

""' nar a la patronal", concluyó AntD-
nio Barrera.

son111 equiparaCÍÓ¡l de salarios-'Ía

majóriapiecarioS-en Ias -ocho
provincias andaluzas y la regula.
Ciónde unajomada labocaIque en
este doro verano del súrobliga a
ttabajar bajo condiciones casi in. -.
frahumanas. Un ayudante de unr
tajo de.Cádiz cobta unosI4.925.
euros brutos al año -b1 cifra más

-baja deAndalucí.aen esta ~ego- 1
ti".:.,Ó'entEa lO!'16.450 de unode
Córdoba, y sólodisfruta de joma,
da intensiva durante los meses de .

.julio y-agosto.

Peseuodo,Cádizno es1apro-
vincia a;¡daJuza que vive la peorsi-
tUación, pero tampoco la mejor,
recono<:e e! secretario provincial
de la Federadoo de Construcción.
Maderas y Afines de Comisiones

Obreras (Fecoma),AntonioBane- I
ra. En declaraciones a este perió- .. .
dieo, ayer manifustó sus satisfac- Unaobradesiertaen(hielana.duranteeldIOde ayer.

.

...
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ELECOONESGonzález Cabaña hace una valoración positiva del convenio entre ambas f01maciones

PSOEelU cierran el acuerdo
paragobernaren Diputación
También han
garantizado el
acuerdo marco en siete
municipios gaditanos

Chiclana sigue siendo
el municipio de la
discordiaentre
ambos partidos

INFORMACIÓN
CÁDIZ

El secretario provincial del PSOE
en Cáiliz, Francisco González Ca-
baña, afinnóayer que !iurante una
reunión mantenida con ID se ha
cerrado el acuerdo entre ambos

partidos paraelgohiemode lalli-
putación yañailió que el acuerdo
marco con ID está "garantizado"
en siete municipios,(ie los ocho
posibles en la provincia,

Gonzatez Cabaña valoró "m"y
positivamente" la reunión man-
te'nida ayer entre representantes
provinciales de ID y PSOE; Así"
manifestó que se analizó la situa-
ción en los ocho municipios en
los que es posible lograr el acuer-
do marco de ambos partidos a ni-
vel regional.

En este sentido, González ea-
bañaafinnó quede esoo ocho mu-
nicipios -Algar, Algeciras, Los
Barrios, Conil, Chiclana, Puerto
Real, Olvera y Tarifa- en siete
"está casi garantizado el acuerdo
marco regional", ya que "tenemos
el escollo de ChicIana, donde se
seguirán manteniendo nuevas
reuniones",

No obstante, el dirigente so-
cialista manifestó que "van a qw>-
dar algunas cuestiones por con-
cretar a nivel local, pero desde Iz-
quierda Unida se nos da la segu-
ndad de que en cinco de los seis
municipios el acuerdo marco se
cumple y nosotros hemos trasla-
dado que 10mismo ocurre en Co-
ni}Yen Puerto Real".

En cuanto a lasituación de Chi-
dana, GonzáJez Cabaña indicó

qu~ "seguiremos ~lando e in-
SIStIendo los dos partIdos en'que
tiene que incorporar>e tambIén
a ese acuerdo marco".

ACUERDOAIJEIUtAnYO

ID Puerto Real valoro ayer "muy
positivamente" elacuerdo marco
"alcanzado" con el PSOE a niveI

nacional, regional y provincial,

pero, ~ese a asegurar que es su
"deseo que se aplique en eIAyun-
\an1iento del mUnicipio, no ha
descartado un acuerdo "aIteJ'Í1a'
tivo" con PP y PA, "ton cuyas <li~
recciones provinciaIesyahaman-
tenido conta(:tOS,

En un comunicado, el grupo
~eñodeID aseoeróque,
siendo la lista más votadael27-M,
lieneoomo principal objelÍW>fOr-

El PSOEse mostró satisfecho con el acuerdo llevado a cabo para gobernar la Diputación provincial.

e.:....
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CHIClANA
Cabaña mantiene

qúecontinuarán las
negociaciones

PUERTOREAL

IUno descarta un
acuerdo alternativo

conPAyPP

ASAMBLEA LOCAL

Ladecisión de la
asamblea local de tU

será vinculante
unu nn n--n.. '-'-,"--~_u.._~n_n'_'h ,"'U_h'U- h.

mar un Gobiemo "establew,por
loque ha mantenido unaserie de
contactos con Iasdireccionespro-
vinciaIes de socialistas, populares
yan(iaJ1'\CÍStas.,

Así, no descartó el apoyó de
cualqniera de estas fuerzas políti-
cas que tendrán representación
en el Ayuntamiento de Puerto
Real a partir del proximo sábado,
con el fin de queJoséAntonio Ba-
rroso (ID) sea investido colÍlO al-

calde, "respetando así lo decidi-
do por los ciudadanos",

No obstante, matizó que el
PS()Een Puerto Real,"porsus Irur
nifestaciones públicas nOvaasus-
cribir en todos sus,términos lo
acordado en ámbitos supraJoca-
les", por lo que h agrupación lo-
cal de ID no ha descartado el ci-
tado<JCUerdoaItemativo.

Además, recordó que los con-
tactos con otros partidos tienen

como marco el futuro Gobierno

de la Diputación Provincial, que
"podria garantizar la estabilidad
del Gobierno en Puerto Real".

Esta situación será trasladada

hoya la asamblea local de IU en
Puerto Real, que valorará todos
estos aspectos, y cuya decisiónserá
"vinculan te" tanto para el Go-
bierno de la ciudad "como para
los apoyos de losdosruputados de
esta coalición en la Diputación",

Pl!ERTO REAL

ElPSOEreiteraquesemantendráenlaoposición
, '... n .n.. -'-'. u. d u..., .n.-- - ...d- un'""" .--

Elsecretaño gen""" del PSOEeJe
Puerto Real, José cerejido, descartó
ayer el ídtimo ofrecimiento del
Partido AndaJucista de Puerto Real
puesto que.nada ha cambiado en
lo referente a las n.Iadones entre
los dos partidos', por lo que...
realimió en su intenció!I de haa!r
una OjIO$lOón.contundente. al
nuevo Gobierno municipal.
En un comunlcado.eI seaefarfo
local del PSOEde Puerto Real. José
cerejido. relter6 su 'meditado.
pronunciamiento del pasado
viemes en el sentido de estaren la

oposici6n tras acordar desechar
todo posible acueríIo de Gobierno

con los andalucistas. por 'pérdida
de confianza". Elpasado 11lll1!5,el
PAofreci6 al PSOEIDIpacto 'sin
Coodidones.-
Esta'pérdida deconfianza' es
debido a la .falta de respuesta' a
varios Intentos de contado

telef6nieo y a la "fiItraci6n' a
Izquierda Unida, por parte iIeI

-hrtido Andahidsta, de la carta en
'la que el PSOEspIicItabiiel inicio de,
lastoÍ\VenadOÍles. Todo ello son
arumstanclas que. a juiCIode -
cerej"1do..lmpiden que. por el
momento, se alcancen a<uerdosde
góbemabiUdad".
A su juicio, la soIaci6n no es fonnar

un Gobierno munidpal.a toda
costa. con los votOs del Partido
Andalacistaen el Pleno de
investidura del Jriximo sábado,
sino.sentar los cimientos. para
G'I!jIren Puerto Real un 'verdadero
GObierno estable y de progreso..
Elprin\er seaetario del PAde
Puerto Real propuso al Partido
Socialista un pacto de GobIerno sin
tondidonesasl como una primera
riiUni6n ayer.para sentar'1as bases
del acuenIci. ReunI6n a la que 80
asistieron los ~tes.1a
agrvpad6n local del PSOE.

.PuertoReal.

CHICLANA

Guerrero seretracta

y ahora 11 sí podría -

pactar con el PSOE"
'" - _.. ,--.' --....

Lasreunionesmantenidasdurante
los últimos dias por el alcalde en
funciones,JoséMartaRomán,con
el alcaldable del PA,Manuel
Guerrero, y su número dos,
EstefanlaBenlte..hadadolugara
que el candidato andalucista
cambie su dísanso y donde dijo
dlgo;ahora dice Diego.Tanto esas!
que ayer vela factible un pacto con
el PSOE,mientras que la noche
electoral afinnaba sin titubeos que
"si mi partido me obliga a pactar
con Román me voy".
Gueriero reconoció a este medio
que, durante la noche del pasado
domingo. acudi6 junto a Benitez a
la Alcaldía para hablar con José
Marla Román (cara a cara.que
acababa a las 11de la noche).
Igualmente indic6 que ftuto de ese
encuentro 51!ha conseguido
soIucionar.eI conflicto laboral que
Ben/tez mantiene CDIIEmsisa',
empresa,municipa4 de la que aún es
empleada y a la que habla
denunáado exigiendo un aaaenIo
de despido.Peseatodo,afirm6 qtI\!
la vertiente laboral de estos
contactos.es un asunto personal
de Benltez y le tendréis que
preguntar a ella". (Ayersu ftÍIIMro
dos pennanecfa con el teléfono
apagado coando intent6bamos
ponemos en contacto con ella).

_UEVAREIINIÓ-
Elalcaldable andalucista J BenIta
retomaron durante la lDaiaDade
ayer el contacto CDIIRomIin.ñutD
de ese nuevo encuentro GIoem!ro

aseguraba que'nos ban propuesto
un pacto para entrar ea ... equipa
de Gobi"",o fuerte para el
desanollo de la dudadylo-
a estudiar". PosteIioh,_eI
alcaldable andaIudsta whIa a
desdecirse respecto a lo ..........
en la campai\a eIectonILMieatr.os
entonces afirmaba... "t88Ia las
manoslibrespara---.
obDgaci6n de -pactas-
partidos, irfW afirlII6 que .SOJ8I
hombre. partido YeIIél...
tonuriIo \as decisIoo8esque-...CIIIII.t.d lb.('.
Deaig18a arreglar- posiblepacto
iDcIcaIIiIoque "yo -.ea dije que
110padaña con el PSOE.sino que
110pact:aria con Román..

'GIIenerO finaliz6 dldendo que
'ahora espero ia Uamada del PPe
Izquierda Unida ya que tambiélr
- aescucharfosaellos',
Mientras realizaba estas

afinnacioneS,1os IJderes'Jocaies de

PP e 10 negociaban Su paCro.

.""~":->,.1'.e'e.' ":>'...f .-."X'~.' ~'". .-,'.'ú. ,'éccc'é, .'i' ~',:.-cCA~'.',.." L.'. '. ~.'),---"." '.'i:~'-.':0' e " '.'"':"l:Ú~ - .~"-'... "¡".~,-'..-

~~=~
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MEJORASLa corriente eléctrica pasará de 125 a 220 voltios

BAyuntamientoirabajaen.elmmbio
deluzenlail)arriadadeSaniArrtonio
Jesús Corrales visitó

las obras que se
están realizando
en esta barriada

Ya se han construido

los armarios para los
nuevos contenedores

en algunos bloques

INFORMACIóN

ROTA

El delegado de Barriadas en fun-
ciones,JesúsComUesHemández,
havisitado'las ohr¡¡.sque el Ayun-'
tamiento está realizando en la ha-
rriada de San Antomo, donde se
están realizando las obras nece-

sarias para cambiar la t,ensión de
la corriente eléctrica que llega a
las casasde los vecinos de l25vol-
ti()Sa 220 voltios.

Jesús Corrales, que estnvo
acompañado por técllicos mnni'-.
cipales, pudo comprobarelav¡m,'
zado esta<:iode esta obra, que ven-
<Irá a mejorar la calidadde vida
de los vecinos. Así,parae! dele-
gado de Baniadas esta actuación
responde a JlIl compromiso del
alcalde para cambiar "tal Ycomo
habíamos prometido alos vecinos
de la baniada San Antonio la luz
de 125Va220V".

El responsable municipal visi-
tó algunos de los bloques de la ea-
DeZafudola,donde ya se han com;-
lruido armarios en los qnesecon-
cenlran Iosdiferentes contadores
de luz, y donde se.han t,errllinado
parcialment,e los trabajos eléctri-
cos. Así, la siguient,e fuse ser.i la
instalación de las conexiones a las
redes de Sevillana, yaa 22OY, para
que los vecinos que asílo deseen,
¡medanso6citaraSevillanae! carn-
bio de tensión.

Las obras también se han ini-

.~ dores; y la alimentación de cada
centralización desdélasredes de
<!istribución.

" Eliesponsable de Barriadasen
. funciones anunció que una vez se
concluya el cambio de luz, "se-
guiremos traruyando en esta im-
portant,e barriada de lalocalidad,
para que sus vecinüspnedarl <lis,
fr-nlar de mejores condicipnes'.

Entre las actuaciones preVistas,
e! temente de alcaldé apuntó la
necesidad de actuar en los patios

O ~ facltadas, de manera que I.os
vecmos cuenten con una barria-

da t°t:llmente remozacla, al ig¡tal
q\leya ?curn:en la ZOnadel Are-
nal, Rubén Darío, la Plaza de los
Reyes Magos, o los bulevares Ba-
IDa de Cádiz o Vu-g<:nde Quada-
lupe, gracias alas obras y actua- í
ciones enmarcadas en e! Plan de

Barriadas y que ya ha realizado
este Ayuntamiento.

,LAN DE BARRIADAS

Estas actuaciones se están reaIi,
zando dentrO de! plan de barria-
das que se estállevandoacabo en
la localidad y que era uno'de los
compromisos adquiridos por e!
Equipo de Gobitmlo encamina-
do a mejorar todas las ba1'riadas
para que los ciudadanos, inde-
pendientemente de la zoruj en la
que vivan,disfruten de las m<jo-
res condiciones.Graciasaestaini-
ciativase invierten esfuerzos en la
barriada José León de Carnmza,
en la calle Sagrado Corazón deJe-
súsyFennin SaIvocbea, en los 3D-
tiguos terrenos de Renfe, enla ea-
lleHiguereta, la plazade!Gastor,
el entorno delpolideportivo M:>-
nuelVillalba,laavenidaPrincipes
de España o RubénDarío.

Las obras han sido realizadas
en algunos casos por el Ayunta-
miento, en otrospor.Aremsa o
bien saldrán a licItación próxi-
mamente. Las actuaciones se e&-
tán llevandó acabo en función de
las necesidades de los vecinos.

:\

ciado en otros bloques de las di-
ferentes. calles de esta populosa
barriada, por lo que en breve, se-
gún antmció el delegado, los ve-
cinos podrán contar en sus casas
con la tensión de 220V, Y "todo
ello con cargo al Ayuntamiento
del" l(lcalidad, de manera que
paralosvecinos no supondrá cos-
te alguno'.

Los citados contadores están
centralizados en unos armarios
de construcción que se están cfe.-
ando en cada uno de los patios,
en los lugares en los que menos
pueda molestar a losvecinos. Me-
más; a la bora de realizar estas e&-

tructuras, que hace más eficaz Y

Eldelegado
de Barriadas
<OIIIpI1Ie\Ia

cómo haIÍ
quecI;!dolos
amaños para
los contadores.

rápido actuar en caso de necesi-
dad !>de emergencia, se ha teru.
do en cuenta la estética de mane-
ra que queden integrados en los
parios.

Los traruyos que se realizan en
cada bloque pasan por la instala-
ción de Ufiacentralización de con-

'tadores, normalizada por Ende-
sa-Sevillanaypor la Cons<jeria de
mnovación, aencia y Empresa,
donde se al<>janlos contadores de
cadaviviencla,ademásdeunopara
lacómunidad (correspondiente
alaluzde escaleras); la coJocación
de. todas las derivaciones indivi-
duales para cada viviencla, desde
la nUeva centralización de conta-

+
lA nAVE

------------
Obras en $an

AntDnia
En la barriada se

estámealizando

las obras para
cambiarla

tensión de fa
corriente

eléctrica que
Rega a las casas

de los vecinos de

125Va2201/.

SALUDOrganiza la asociación Rolucan EMPRESAJuOSEn el Castillo de Lunategral Medina Varela) intro- .
dujeron el acto.

Ala charla sobre la Preven-
ción de! Cáncerasisrieroncer-

ca de doscientaS personas, en
su mayoría mujeres roteñas
que quWeron conocer de pri-
mera mano loseniresijos de la
enfermedad.

Así, cinco ponentes acudie-

ron al ~trO para responder a
cUestiones y aPortar datos de
int,erésdesdeSus diferentes ám-
bi
.

''tpsdetrabajo.Deestemodo;
abonlaron el terna central de
la."harla el doctor Manuel
~iñoCarnaCho,e1 psicólog<l '

,¡esús]iménez, lnmaéulada
RuizMateos, la furmacéurica
especia1istaennutrición, yDo-
lores Castellano; también poi-
cóloga.

Por último Yarelaasis1i6ala
convocatoria para aportar in.
furmació\1 sobre )¡¡gven"!jas el!'
las actividades fisi.cas. adapta-
das para p=onas mayoresyla
gerontogimnasia.

INFORMAcIÓN
ROTA

La Confejieración de E!l'presa-
rios de la provinda de Cádiz,con
la colaboración de la MancomUo
nidad de! Bajo Gfu.dalquiviry.eI
Ayuntan1Íento roteño, llevó a cabo
erie! Palacio Municipal Castillo
de Luna, un seminario de sensi-
billiación:e información dirigido
<llDejorar la gestión empr~,
enmarcado en el proyecto EnÚJ,-
as quelleva a cabo la MancomUo
JÜdadpara favorec¡¡:r el accesoaJ
J]}ercad.oel!'traoo.¡o ajóvenes, IDUo
pesypersonascon discapacidad.

E;st:riniciari~dirigida a em-
presarios, se une alas desarrolla-

Charlainformativa
paraprevenir el cáncer
M.J.DELASaJEVAS
ROTA

LaAsociación Rota Lucha contra
el Cáncer (Rolucan) organizó en
la mañana de ayeruna charla in-. fo~ativá sobre planificación y
promoción de la salud y lapre-
vención del cáncer..

Elacto, que se celebró en el sa-
16n de actos delauditorioAlalIdé.
Felipe Bemtez, coniócon la ¡>re-
senda de la ptesidentade la ASo-
dación rot,eña, Antonia López, Y
e! representante municipal An-
tomo Alcedo .González. Ambas.
personalidades,jtmto aÁngelVa-
relaRodriguez, director de.Efi-
Meva (Entidad de Formación In-

Celebranul1seminario
de integraciól1laboral

A5istle_ceiadezaq~

das enTreb,yenae! pasado 4 de
junio, Qúpiona (el día 12) YSan-
lúcar'(eI14). Sús contellidos se
centrarán en dos cuestiones fun.

damentales en la gestión empre-
sarial CODlOson la responsabili-
dad social corporativa y elmmu>-
ring, con ",1que se pretende pro-
porcionar a los participantes en
estos seminarios las técmcas fun.
damentales Para favoreéerel in- .
tercambio entre los emprende-
dores Y.1osempresarios que, gra-
das a ~ expen,enciaprofesional,
pueden, aportar a los emprende-
dores Unos conocimientos muy
útiles para e! desarrollo de sus pro-
yectos empresarialeS.
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INOUSTRIALamultin~donal estudia cOIldonarla deuda de 150 nrillones que la factoría tiene con el Grupo

Delphicede;IDsadivD~de las
plantas.41 Y'NDHdePueltO.Real
Elcomitéde empresa
exigeconocerlacartera
declientesyquiénse
harácargodelasplanta5

LaJuntahaconcedido
un incentivode 14,5
millonesa laempresa
GénesisSolar

PACOLóPEZ
PUERTQR~AL

La multinacional no.rteamerka;-

na de compQnentes de auwIllÓ-
vilDelpbiAutomo.tive S}'»eD1Sestá
decidida a ceder Jas activos de las
planms41y NDH, así co.mo.las pa-
tentes de su factana puerto.iTea;-
leña; así como. a co.ndo.nar la deu"
da de 150 nrillo.nes de euros que
la planta tienewntraída co.n 0.1IaS
empresas del grup<>,

Así lo. cl'IllUIlicabaaye¡: la re-
presentación lega] de Delpbialo.s
representantesdeko.mi",de em-
presa ya 100sadministradDres co.n~.
cursales en el marco. de la segun.
da reunión celebra~ lIaS la pre-
sentación del Expedien~ de Re-
gulación de EmpkD para la ex-
tinción de los co.ntratos de to.da la
plantiua,

Elpresidente del comi", de em-
presa, AntDnio.~, ValDró posi-
tivamente elTesultado. de la reu.

nión aUl1que exi~ó ala empresa
que eula próxima reunión, que
se celebrará el viernes, detallase
la cartera 'de clientes Cl'n la ql.lé
co.ntarian ambas plantas una vez
cedidos los activos, así co.mo.la em-

presa a la que se le venderán las
plantas,

"Es impQrtante la condo.!,ación
de la deuda. ya que dé esa mane-
ra la empresa qué co.mpre Io.sac'

tivos DO.co.n¡ará con cargos e.co-
nómicas y será más fficil yrápido
elinicio. de su actividad", dijo.Pina.

El representante de IDStraba-
jado.res de lafactDría de Delphi

~óque la empresa quese h<!ga.
cargo. d~ lasdo.splantas deberá
ser del secto.r del autDmóvil CDmo.

laanl.lficiada par~lcans<jero de
Empleo. de laJl.lfita y que está ra-
dicada en Barcelo.na.

Pina co.nllaen qUe "si esta mi-
ciativasale adelante, parte de la
crisis .estaña solventada, ya ql.\e
ptácticamente el 75pQrcientode
lafactanase quedaría en activo.y
padría mantener l.lfiimpo.rtante

al.lrlque.indetermin¡l<;io..nilil1ero.
de trabajado.res de la planta",

Po.r o.traparte, eICónsejo de
Gobiemo.dela Jl.lfitade Andalti-
cía haapro.bado. c"nCederl.lnin~
centivo.de la Agen<;iadé Inho.y¡¡-
cióIlY Desarro.llo. de Andaiucía
(IDEA), po.rvalo.rdel4,67wilJO.
nes dé euros, a la empresa Géne-
sis Sol¡¡r ESpaña, para apo.y¡¡.rsu
proyecto de l.lrla planta de fal¡ri-
c:acióndepaneles solares en el Par-
,que Industrial Tecno.babía de la
Balúade Cá<liz,unainiciativaque
supo.ndrá l.lrla inversión de 148
nri\lo.nes de éuros yla créación de
108 puesto.sde trabajo. directo.s,

Delphiestá
dispuestaa
cederlos
activosy
patentes de
las plantas 41 y

NDH, que se
encargade
fabricar
rodamientos.

~'
LACLAI/I:

Mantenimiento
de la actMdad

industrial
La cesión de

activas' par. parte
de Delphi

supanede
hecha mantener

en activa el75
por ciento.de la

factoría,

REINDUSTRIAUl,ÁCIÓN,

GonzálezByass,
no ha definido
aúnsu ubica(:ión

u_--u- n- 00___--

la firmál>odeyuera González;
Byass, que anunci6 haCe un par de
semanas Suintención de instalarse
en la BahIa de Citdizcon un
proyecto """!donado con la
producción de bioetano~ inidativa
que absorberla parte de los
empleósde la planta de Delphi en
PuertO Real." aún no ha definido su
Iocalizaci6n exacta" ,por lo que
~.co.ort!!!!!!\estu~!"1'do
ubicaciones". ' .

Segúnpreasarotl fuentes de la
empleSa, en estos momentos se

,sigue anal.izando laubicacion, o
bien en el poligono industriái de
LasAletas. Obien en los terrenos
..nexos aja Planta. de Delphi, o en
otra zona cercana a la factoria".
puesto que; ~debido a su inversión
y envergadura", se detall..n todos
lOs"pormenores" de una zona y
otra.
De la misma forma, las citadas
fuentes reiteraron que este
proyecto "no saldrá adelante ni en
elplazo de un mes nide dos
meses",de modo que la instalacion
"no es inmediata".A este respecto,
destacó su "importante" invenión.
que suplirá "en cierta forma" la
marcha de la multinacional,
Por lo que respectil..los puestos
de tr,,""jo que esta implantacion
proyectilria en 1..zona y, por tanto,
aquellos que podrla absorber <le la
planta de Delphi si fin..lmente se
lleva.. cabo el cierre como todo

parece indiCólr,iasfuentes Y"
dijeron en su.momento "que no
existe una cifr.. conaetll".

h __n n

CÁDIZConcentración hoy de 20 minutosGRAZALEMASerá hoy en el úIli<:o]uzgado de Ubrique

El ex alcalde declara por
la 'operación Pinsapar'
INFORMAOON
CADJZ

Elexakald~ de GrazalelIla, el so-
ciÍilistaAntonio.Mateos; declara.
rá ho.y en. el Jl.lZ~O de fustruc,
ciónúQÍco. de tJbrique co.mo.iIn-
PUta.d

.

o.po.
.

r la
.

operacWr¡ l;'i"~ap

.

ar

desarro.llada el ¡ias¡¡.do año. wIl'
tra ''<!riospr~unto.s delito.s rela.

- cio.n¡¡.do.scon la ordenación del

telIitóriO, según jnfOrÍnó alaagen,
cia ;Eurapa P/ess J!;cOlo.gistasen
Ac<;iól',que está person¡¡.da co.ma
acusación particular y co.nsidera
que Ma~.os estaba "infonnaqo."
de las ~upuéstas ilegalidades ur,
banísticas. ~""

La operafión Pinsajm se iniÓó

en mayo.de gOO6a raí~de la de-
nunÓa presentada por,la alcal-
desa de Grazalema, MariaJo.sé
Lara (PS9E), que mDtivó,la ¡lC-
tuación de la.Guardia Civil de Cá.
diz enco.o.rdin;lción con laJi'jsca-

lía de Medi" Ambiente y el Juz-
gado. de Irt'strucción úpi~o. de
Ubrique. NI' o.bstante, Eco.!()gis-
las enAccióndefiende que la vein.,
tena de deminciasquepr~septó

. po.r ilegalidades urbanístic¡¡s pre-,
vías ante el COnsisto.rio, yql.le ha
solicitado. al juzg¡¡.doql.\eIOequie-
ra, mptiVaro.n la intervel1ción po-
licial,

En uhaprimera f3se, el Igde
septiembre, se detuvo. al arqui-

tecta muniCipal, identificado.
cómo.J,P,D, de 38 años yvecic
no. de Ubrique, co.mopreSl.lfi-
to. auto.rde los delitos de co-
hecho., falsedad, contra la o.r-
denación del(errito.rio. yne-
go.ci~cio.l1~spro.hibidasa los
funaDnano.s,

AsÍ¡J1ismo.,el1 un¡¡. segl.lfida
actu¡¡.ciónrealizada días más
tarde, e¡W de septiembre, déI>-
Iró del marco de ~te operati.
vb, fueron deteriidas cuatrp
personas más identificadas'
como. C. D' B..de 40 .año.s de
edad y vecinl' de Zabara de la
SieJT¡l;AS, C:;.J!"de4g, vecin()
de UJ:>I'Íque,R; J.S. de 48, ve-
ciIl()d~Recas(Toledo.); yR G.
A, de 43 año.s, vecino. de.Al-,
corcón(Madrid), to.dósellos
cpmopresUJitüs,,'.ltOres de l6s
delito.s de cohecho.. contra la
ordenaciqn delterritQrio. yf¡¡.J,
s"dad do.cu¡nental, tály comq
infarmó Europa Press,

Nuevas protestas del()s
técnicos de Hacienda
INFORMAOON
CADIZ . .

Técnico.s délMinisterio. de Ha.
ciendaseco.nc~traránhóy jijl-
rantegO minut~ a lasp1J.ertaS4é
la sede de la Agencia Tri~1J.taria
ep Gádiz p¡¡.rapedir la creadón
de un. cuetpo.superio.r dQ11dein-
tegrarse-, up¡l:reiyindicación.que
ya Illotivpasado;.illril
y.u(la h , según m-
fo.nnó a ess Mana.Te-

. resaMarl.as4, """ de lascOordi-
.IJ¡ldo.tas regjo.na)~ de Gestha,sin.
dieato qUe Fep!e¡;enta a esieco-
l~ctiv", Las/eació,n del cue¡po sti"
peP?r de técnico deHacienda~s,
ajuiCio. de Gestha, un. "reconOci.

miento. legaly ecpnómico" de las
fuIjcio.nes superjores "que veni.
mos realiz>mdo. desdeque segeó
nuestr<;>ruerp()", .

,De este modo., lJ'aSla aproba-
ción,,,1 pasado..<\Íi.o de una en-
mienda adicional a la Ley de Me-
didasde Luchaco.ntra el Fraude.
en la que se daba l.lfiman<jato ala
AE4TPara' mejDrar: la sil.U;ición
del cole!;tivo,las "únicasWi<;i¡¡.ti-
vas" del DrganiSffiI' "hansldo se-
guirexpedieJItándDnos pQr llevar
camisetagre.ivindicatJvas,pQr se-
tundar las huelgas,inino.rar Io.s
camplernent()Sqe, productividad,
yseg1!ir!taciéndonos trabajar en
una situaCión tóxica",
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Delphiofrec, los terrenos y la maquinaria,
,péro sin aclarar el futilro~,de.,'a$P!1tentes,
La empresa cedería la superficiede:Jasplantas7de rodamientos, direcciones y
energía, así como las instalacion,esy la maquinaria de sus ~easdeproducción

Conzález Byass -«aún no ha definido la localización exacta» de suproyedo en la
Bahía, p~r lo que sigue a~a1¡'7'.an4ol1bicacione,seAuna zonacertanaa la fábrica

«Hayque
ponerle precio
al pastely
repartirlo»

JAVIER LÓPEZ JEREZ

«Hay Júz>o,seiiaI6 el'(Jl'l!Sldeole del
eomIIé deempresa.AuIoDio PiDa.
a la8alida de la reuni6n mante:.
nida con la empreSa para negD-
ciar el plan de acomp...\~",u.nln
soclal que &ta presentó junto a
UD1M>"'I- de ReéuIacIDn de
Empleo (ERE) para la extincl6n
coIecINa de 108,contratos de 1ndos
)os trabBjadores de lafaclnrfa. Por
primera vez desde el anUDc10 de
cien'e del pesado 22 de tiIrero, la
dIreccI6n de]a compaiÜa se m1Je&.
'Ira dispuesta a ceder en,aIgo.

La cesión de activos de la que
bah1ó la empresa en un principio
ya tiene nombre. Selratadelos
ÍI!I'reIIofjsobre 108que se asientan
las plantas 41, u,cl y UtUities, en
las que se fabrican dlrecéiones,
rnM"'- y se SUlllÍlÚSlraener-
gIa al resto de la factoria, respec-
tivameDte. A ésto también se aiIa-
cfuian las instalaciones de estas
tres plantas Y la maquinaria de
laa liDeas de producción. Los laTe-
1108e instalaciones de la planta 40
-en la que se producían amorti-
guadores- se pondrán a la venta
para satiafacera cüstintils acree-
dores. «Esto supone una ces~ón
del 75% de los activos de la fiíliri-

, seiiaIó PiDa. Sin embargo, aÚll
no se ba bablado de las Patentes.
«Sin las llcenciaa de fabricación
delos productos, eso no es más
que dJatiírra,., espetó a la empre-
sa lUlOde)OS asesores juridioos de,
los trabajadores, dado que sin
éstas seria ilega11a pniduCción.

«Esta seri una de las cuestiones
que pongamos sobre la mesa en
sucesivas reuniones», anunció
PiDa. Otro asunto que se tratará en
el nuevo encuentro -que será el
'riemes-8Iri]a ge;tión de una car-
tera de clientes. Los trabajadores
eDgIrin a la compaiUa que, ade-

, más de oededes las psIBJII!s Ylioen-
ciaa de fabricación de,los produc-
IIJBquese'W!1Ú8111Mm~
en estas plantas, Se les proporcio-
neunacammdementesparadar
continuidad a la actividad indus.-
trial. 10 que venia siendo una
demanda de los trabajadores.

IndeImIIzacIones ,
Un asnnto que no se ba tratado Y
que esIabra en la JIIfI1tede muchos
afectados por el cierre es el reJa-.
ttvo a poajb1es,lDdemnizactones
plrc!espido y pl'lljubilaclones. «No
se babablado de ello en ningún
momento», aclaró Pina, aunque
es evidente que la continuidad de
estas deis plantas no puede absor-'
ber a todos los trabajadores de la
f8ctorfa.

La empresa aseguró a los tra-
bajadores que ÜIteIIIará por 1ndos
los medios que la multiDacioDal

LA VOZ cADIz

El ttiredorde laplanta~ <.

~~Gwo o-
zalo Hfrrera, asisli/ia 1a.reIJ.
nión para negociar el plan
social que acompaña a los
despidos junto con los ase-
sores juridjros de la empre-
sa. del gabinete de Garrt-
gIleS. Sin embargo, apenas
se1e OJÓbabIaI: El directivo
110suele tomar la palabra en
J3s dIstinias reuniones que
Sehan manIeIúdom los jjJjj.
mas meses. Lo babituales
que deje a los abogados
deCeoder los intereses de la
multiDacionaL Toma aIgu-
nanóta, pero 110mocbo más
álIá que el dejar consIancia
sobre el papel de quien está
presente en el encuentro y
cuál es su posreióa en la
mesa. Al parecer; en el dIa
de ayer estuvo algo más
Jocnaz m inIInioo mvárias
ocasiones. En una de ellas
consideró el co~cto que
una e¡presiva imageo; «Hay
que pooerle precio al pastel
Yver cómo se reparteo.

El presidente del comitécte empresa, AntOOiQ Pina. .C(II1Versattás SU ¡legada a Jere:z;./..: c. COROIADO

La matriz condonará
los 150 mi~lones que
inyectó en la planta
p~

condone a be\pbi PuertO Real la '

deuda de 150millones de euros
que ésta ba coDtraido con otras
empresas~alamuJ.
titiacionaL :Estees elcréd1to que,
según la empresa, la ha lIeYadoa
la insolvencia y qUebace tan sólo

Elproyecto de
GonzáIezByasS
aborberia parte de
los empleos

Lafinna bodeguera
precisa que la
instalación 4CfIOes
inmediata»

SegÚl1precisaron ayerfaentes
de la empresa, en --1IIDIIII!DIXJs
sesigue,aoalizaDdo la nbicaci6D.
o bieoenel pollgono induslriafile
Las Aletas, o bien en los terrenos
anems a la planta de Delpbi, o en
otra Zona cercana a la 1'acIortP,
puesID que, «debido a su inwIsióD
y envergaduraJo, se detallan todos
los «pormenores» de una zona y
otra.

De la misma forma, las citadas
fuentes reiteraron que este plo.
yecto «no saldrá adelante Di en el
plazo de un mes ni de dos meseso,
de modo que la instalación «DOes
inmedi'Ú<'- < A este respecto, des-
tacóSu «inlportanteJt inverSión.
que suplirá «en ~rta forma>o la
mardIa de la multinactonaJ.

No obstante, 10que si tiene la
firma bodeguera claro es que el
proyecto se eomarca en el négo.
cio de las renom.1es, concreta-
mente, en el desarrollo del b1oe-

", laDOJ,«siempre ligado a la activi,
dad del vino».

Por 10que respecta a los pues-
tos de trábIdo qué esta Im~
ción proyecIaria en la zona 1ÍpÓi-
tanto,aqueI1os que podría absor.
ber de la planta de DeÍpbi, las
fueDtesToi ~en8U Jl1QIDeIl-
to «que no eXIste una cifr& con- ,
cretaJt. J¡;uaImeote.desde~
1ez ByíIss aseguraron por.último
que la-enseña 4II!8t¡i IDUyClJlll¡lR>-

metida coulemas,medioambie!1-
taIesIi, asiOOmocOn Ielll38Soda-
)es, como el que ba surgido en la
BaIúa gaditatuL
j!apezOIavozdipaLes

un año acreditaba ante la Junta
como capital por no Ser «deUda
exigih\eJt- .

Por su parte, González Byass,
que lII111Ucióbaceun pardesema-
naS su inJ:eDciónde iiIsta1arseen
la BaIúa de Cádiz con un proyec-

to teIacioDado con la producción -
de bioetaDoI,iolciativa que absor-
beriaparte de los empleos de la
planta de DelpbienPúerto Real,
«aún no ba definido su locáliza-
ción ezada>" jJorJoque «eontinúa
-'..;i~nrln ubiCaciones»-

LaJunta aprueba un incentivo
para la fábrica de paneles solares
LainiciatiVasupondrá una inversión de 148 millones de
euros-y la aeaci6n de 108 puestos de trabajod.irectos

1.A voz CAoo:

SI Consejo de GobierD9 aprobé)
ayer <>torgu. un ~ceottVo debl
Agencia de.li1J1otacii>ny Desa-
'ITo11o de A:ndalucí8 (IDEA). por
valorde:1,4,1f1Di11oiies de eúrOsa
la empresa Génesis SolaJ: Espa'

1ia,p8ra'8POY1I1'SU p~!le
una ítll!nta de fabrii:áclón de
paneles, só1ares' en el Parque
1DdusIriaL.'lecncibaJúa deCádiz.

Esta iniciativa snpondrá.una entrarán en aervictoen 2Iio9y
inversión de 148 milÍones de :mO,yel50porcientodelapro-
euros')' la créación de;l08~ duéciónsejl!rig1rá al mercado
tosde trabajó'~ Lafiibri.. aniJaluz;el30% alh1ternaciona1
ca,queaeúiStalarásobreUJ1Ot!''yel20%alnacionaL,

terTénOS~~etroscua- La empresa Génesis Solar
drados. producirá módulos de España esfilialiiel~ Géne-
célúlas~depeljc!JJa' Sis,dedicadoa desarrOllariliste-
tina~,a rinagi-ánvarie- mas de enj!rgÍa,.sola1; aIlOn'o
dad deSuperiictes. una temoJo. energétfa>y iratamienID de res}.
gIa --inOOIta mAnda- duos uudeares, entre otras acti-
lpcIa.Cmtaráronclos Iineas,que vüIades.
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CHIC~NA

Elen~ndido d~
alumbrado enEl
Tomoabl'ehoy la
Feria de San
Antonio

J; NoA./IJ!. vot CHICLANA..

.,A partir de)as 22horas de hoy,
cuando tenga lugar élprotoco-

. Iarloalwnbrado blauguraldél
recinbJ de tas Alblnas deEl1W-
1lO,d8rá comieDzo. un año lÍIás.
la FerIa de San AntoniO de Chi-
cJaDa;En este año 2007. elewn,
to es muy esperado por los chi;
claneros, que tras la negativa
edición del pasado año esperan
ron muchas ganas de diversión
la aPl'rtura de atracciones y
casetas: Los festejos se inicia-
rán en la' tarde de hoy d.esde
bien temprano. El tradicional
pasacalles de la banda municl,.
pal Maestro EJU:!que Montero
se enciu-gará de amenizar el
ambiente a partir de las 21
horas. hasta que una hora des-
pués el alcaJde en funéionesde
la JocaJIdad, José Marla Román,
arropado por ia delegada de
Fiestas, Merla Jesús Castafie-
da, presida el izadOde banderas
yaccione el mecanismo para
encender el alwnbrado.

Apar\jrdeahí, un recorrido
protocolario hasta llegar a la
Caseta Municipal dará paso a
la proclamaci6n.de laChicla-
nera Mayor y su corte de honor
entre las siete j6venes seleccio-
nadas: Mar!a Dom!nguez Ber-
na!, Mar!a Sánchez Mar:f!nez,
Merla del Val Rodr!guez i.ópez,
Nieves Segundo Vela. Inmacu-
IadaSánchez Fernández, Jessi-
ca Enri Novoa y VIrginia Ruiz
Butr6nPero si en la edición
2003de la Feria de SanAntonio
habrá algún protagonista, ése
será el ciudadano de a pie. Con
un total de 43 casetas. los visi-
tantes tendrán ocasi6n de dis-
poner de una especie de 1'l1d0te-
ca, una zona de recreo infantil
para que los Padres que lo deSe-
en 'puedan dejar a sus hijos
mientras disfrutan de la Feria.

;..
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,EI'Ayuntall8iento
baconlnllVas
18adqllisicicHt de

~.soIarpara .
edificar ,PO

LÁvoz ¡¡d'rA

Ela'lcldde en fIlncloiJ.es, I.oJ.-en.
zo.Sánche~AlonSo, y. Cons-
iaIitino Gárcia.Fnentes, en
representación del Instituto
:P8rá laV1V1enda dlBas Fu.er-
zas AhnRdas.(INVIFAS}, sllS-

e\.cr1bieron un docnmen.to por
el qtle' el Ayuntamiento de
Rota adquiere un solar situa-
do en:,la confluencia de las
calle San,to Domingo de Guz-
mány Coibeta Vencedora. que
será destmádO a constrnccl6n
de. Viviendas. de Protecci6n
Pública. Asimismo, este orga-

'nismo.ha cedido de rorma gra- '
tuita al Consistorto otro terre-
no próxiJ]¡.0 que $eIj destina-
'do a zona verde.

"Colonia Plz.rro
Al mjmno tiempo. JDfivaI¡cede.
tra$ rubricar las correspon.
dientes escrituras. al Consis-
tono roteño )os suelos locali-
zados en la barriada conocida

como Colonia p¡iu-ro, Yq~e
incl~ las ~es cOrbeta D.ia-

'1).a, Corbeta 'Descubierta.
Patr\1l1ero Nautilus,Ü<Jrbéta
Vencedora, Corbeta Cazadora
'Ypatrullera Atrevida. Estos
terrenos$erán;destinados a
viariospúblicos' y zonas ver-
des.Igualmente. el documen-
to recoge la cesión gratuita de
los terrenos públicos colin.
dantes cOMas viviendas que
elInstifuto paraI8. Viviel\da
deJas FUerzas ArmÍ1das posee
en la calle Inmaculada Con-
cePción, esquina con aveoida
San Fernando.

El' alcalde en ftmcione$.
Lorenzo Sánchez, manifest6
su satisfacci6n por la f'¡,rma
«que permitirán, que $e signa
dando soluci6n,a ia demanda
dé los ciudadanO/! para la cons-
trucciónde viviendas».

SANL6c~"1
~

Critica"wla,m8la¡g~$ti611del-
,recogida de lbasUfilen la:Feria
de la:Manzanill.a,ZOO7
LaJunta dePerSQWdy~CoIriifédeEmpresadelA:yuntamient()
destacan.queestéañ?'hUbit:!~!1 neCesitado 100:s:o~nE!d()resni.~

~ÁIJLA ÁLÁEZ SÁNLÚc''''R

ID Ay=tamiento de Sanhícar sé
fij6 en está-edici6n de la Fe)"tirdé
la 'Mama!llUa llevlU'las )nqUj¡¡.
fudes por el cuidado delmed;ioa,
mibiente y concienciar ala ciu-
dadania dela importanc1B. dél
recicIaje. Conestafinalidad, déci-
di6 ubicar en el recinto ferial
contenedores .destinados a la

reco¡jida de Vidrio. Sin embargo~
olvidó'instalat"!"ás de 10$ cott:'"
vencionales; Esto es lo que ti88:-
taca un comunicado remitido por
la"J\mta de Personal f el COlIÚté
de Empresa del Consistorio san-
luqueño. .

Una correcta g~stl611
Pese a las promesas del todavía
eq!Üpode GobierllOell funcio~s
del PP y Alternativa SanIuque-
ña de gestionár,co~nte el
buen de$arrollo .dela Feria dela
Manzi!nilla, pocos dias después
de su finalizaci6n la Junta de.Per-
sOnaly el Comité de Empresa de
los trabajadores nmnicipales
denuncian la falta de.contene- ,
dores de basura en el recinto
feria!, «La Feria de la Manzani-
lla de este año se ha tenido que
celebrar entre montones'ile b1\sÚ~
ras repartidos por el recinto fes-
tivo debido á la falta delOOcon-
tenedores de resíduos"¡critica"
ron en un comunicado elIÚtido
ayer.

«Esta cantidad extraordinar:iá
de contenedores que el :Ayw1ta-
miento sí adq11iri6en.anteriores
ediciones de la Feria no ha esta-
do.este año a disposicióndelos
caseteros.ydemás' trabajadores

delafiestadebidO,a j¡¡~.
sabílÍdad deja alcaldesa enfun'
cíanes, Laurt. Seco,ylo$cOt),cé,
jales de Fiestas y de Ob1'8.$y'si!r-
vicios, Al'ltonio Pérezy Rafael
Rubio respectivamente» afirman
los representantes sindicales.
Asimismoexplican que el eqtii-.
po de Gobierno del PartldOPopu-
.lar yAS recurri6 atina empresa
portugtiesapar.. que le suntinis,
'trara unos contenedores quen..
llegaroti.a tiempo a Sanlúcar
paraeubrit la demandadelReal
de La Calzada. .

Molestl¡l$'
Por,.ú1timo,iarepresentaci6n sin-
dicald~ la plantilla del;\yunta"
miento lamenta las molestias que
~a1itaacumwación-de residuo$
ha provocado a lost!'abajadores
yvis!timtes dela Feria de.¡a Man.
zanílla, así C01UOÚOSpropios

operátiosdel$ervicio delÍlUpie-
~pública. CUYQ8laboJ:'8B<<88han
VistoSBriamentedifiCÚltadaspor
este problema».

En Cl.1antoal il1crementodel
serviclodé'recogida de residuos'
de la Feriadeia Manzanilla.que
anunci6 el Ayul1tÍl.míento <iue
al¡,rmaba que contal;'ía este ano
c<>n'contenedores e~pecíficos
para la recogida selectiva'del
vidrio como compro1Uiso de la
Dele-gaciónde Medio Ambie]lte
con élreciclaje parece no haber
sido suficiente,

La ihstalaci6n de diez conte'
ned°I1'Stipo iglú,.J;'epartidospor
todo. el ferial, parafaci:¡ltar la
separacj6n en ori~e1),por parte
de tOdOslos usuarios. y operarios
mUllicipálesque ayudarán en

'esta actividad, no. ha podido
e~p1ipsarJ.anecesidad de otros
recipientes para basuras.

Uivatil un Suzukj Swift

'sin entrada
tasoprimera~36.s

d. 1610115 €
.yehesto de CUOtas

'84fiuotes) 'Jl8125,&8.

T.A.E:.6,70%.
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